

■ **Fondation le Grain de Blé**, à Lausanne, CH-550-1013788-5, proclamation de l'Évangile et l'enseignement biblique de l'enfance et de la jeunesse (FOSC du 28.05.2003, p. 16). Bachmann Laurent, Hug André et Richir Evelyne ne sont plus membres du conseil; leur signature est radiée. Bataillard Anne-Christine, qui n'est plus présidente, reste membre du conseil et continue à signer collectivement à deux. Nouveaux membres du conseil avec signature collective à deux: Heyraud Christian, de Genève, au Mont-sur-Lausanne, président, et Bonjour Lila, de Lignières, à Ecublens (VD).

Journal no 8691 du 03.08.2006
(03500338 / CH-550.1.013.788-5)